

El Rev. Rey Bersabal ha sido nombrado Obispo Auxiliar de la Diócesis de Sacramento; asumirá su puesto después de su ordenación episcopal el 31 de mayo

MEDIA RELEASE

4-20-24

La Oficina de Prensa del Vaticano anunció hoy que Su Santidad el Papa Francisco ha nombrado al Rev. Rey Bersabal, sacerdote de la Diócesis de Sacramento, como obispo auxiliar en la Diócesis de Sacramento. Asumirá su puesto el 31 de mayo, después de su ordenación episcopal en la Catedral del Santísimo Sacramento.

“Mi corazón se desborda de gratitud con Su Santidad por brindarnos un fiel discípulo del Señor Jesús como colaborador capaz en esta parte favorecida de Su viña”, dijo el Mons. Jaime Soto, Obispo de Sacramento.

“El Obispo-electo Rey llegó como un sacerdote inmigrante trayendo con él la gran herencia cultural del pueblo filipino. Se integró como miembro del presbiterado y el pueblo que es un caleidoscopio católico global de fe y caridad irradiando las históricas costumbres religiosas de Portugal, Italia, Irlanda, China, Polonia, África y más.

Bersabal, de 59 años, el menor de tres hermanos fue creado en un pequeño pueblo de Mindanao, Filipinas. Asistió a escuelas católicas y públicas antes de ingresar al seminario diocesano de San José de Mindanao. Obtuvo su licenciatura en Filosofía en la Universidad Ateneo de Cagayán Xavier. El 29 de abril de 1991 fue ordenado sacerdote para la Arquidiócesis de Cagayán de Oro. Llegó a la Diócesis de Sacramento en 1999.

“Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a Su Santidad el Papa Francisco y a Monseñor Jaime Soto, por el reconocimiento y la confianza que me han brindado”, dijo Bersabal. “Me siento honrado de haber sido elegido para servir al pueblo de Dios en esta capacidad. Prometo mantener la responsabilidad de demostrar la santidad de Cristo al pueblo de la Diócesis de Sacramento.”

Bersabal ha servido como sacerdote en la Diócesis de Sacramento durante 25 años. Desde 2022, se ha desempeñado como párroco de la parroquia San Francisco de Asís, Sacramento. Actualmente es miembro de la Mesa del Equipo Clérigo y del Consejo de Revisión Independiente. Sus asignaciones anteriores en la diócesis incluyen párroco de la parroquia de San Pablo, Sacramento, párroco de la parroquia de San Juan Bautista, Folsom, y párroco de la parroquia de St. James, Davis. El Obispo-electo Bersabal también se ha desempeñado como decano de los decanatos de Yolo y Gold Country, así como miembro del Consejo Presbiteral diocesano.

Como Obispo Auxiliar, Bersabal también se desempeñará como Vicario General de la Diócesis de Sacramento y seguirá siendo párroco de la Parroquia San Francisco de Asís.

Bersabal habla inglés, tagalo, visayan y español.

La Diócesis de Sacramento atiende a más de 1,000,000 de católicos en 20 condados que cubren 42,000 millas cuadradas del norte de California desde la Bahía de San Francisco hasta Sacramento y la frontera de Oregón. Incluye más de 100 parroquias, 42 escuelas primarias y secundarias y varias organizaciones de servicio social y apoyo familiar en toda la región.